

El lesbianismo y la homosexualidad: un derecho indiscutible



Desde que nacemos nos educan en la norma. Nos modelan para que podamos sentir atracción sólo hacia lo que es lícito. Nos graban en el coco de mil maneras, una gran mentira: a los hombres sólo les gustan las mujeres y a las mujeres sólo los hombres.

Pero la fuerza de la vida desborda la sagrada norma. Y precisamente por eso el lesbianismo y la homosexualidad son una realidad, unas veces vivida y otras deseada por miles y miles de personas.

Hoy, en esta sociedad machista e hipócrita el lesbianismo y la homosexualidad están proscritos. La Iglesia los maldice. Los Militares y las Leyes los persiguen con saña. Los hipócritas de todos los colores recomiendan discreción y el machismo dominante niega toda posibilidad de amor entre mujeres.

Por eso, en medio de la persecución, el silencio o la simple ignorancia, soportando no pocas veces todo tipo de burlas y desprecios, el lesbianismo y la homosexualidad se ven obligados a vivir en la clandestinidad.

No existe ningún argumento razonable en contra de este derecho. Las condenas de la homosexualidad (el lesbianismo ni siquiera es tomado en consideración) en nombre de una llamada moral obrera, están cargadas de prejuicios heredados de la moral reaccionaria. Quienes luchamos contra la explotación y la opresión hemos de defender coherentemente el derecho que toda persona tiene de dar curso libre a su sexualidad y afectividad.

- *PARA IMPEDIR QUE NADIE TENGA QUE VIVIR CON UNA MASCARA*
- *PARA QUE TODA PERSONA PUEDA DISFRUTAR DE SU CAPACIDAD AFECTIVA Y SEXUAL*

Nuestro partido os anima a que acudáis a la manifestación que se celebrará el *domingo día 27, a las 8 h. de la tarde, en la Plaza Universidad.*



MOVIMENT COMUNISTA DE CATALUNYA